



APRENDIENDO... LA ESCUELA PRIMARIA

Para que la transición desde la etapa preescolar a la educación primaria sea fluida y conseguir una buena integración de su hijo o hija en el entorno educativo existen algunas recomendaciones.

¿Qué podemos hacer para ayudar a nuestro hijo o hija en su primer año de escuela primaria?

- Visitar el colegio
- Moderar las expectativas respecto a su nueva condición de estudiante: necesita tiempo para jugar
- Fomentar su sentido de la responsabilidad, sin que se convierta en una carga excesiva de estrés.

Si en este proceso de adaptación se presentan dificultades, será importante intentar averiguar los motivos de estos problemas para tratar, de forma conjunta entre la familia y el centro educativo, cómo ayudar al niño o niña a afrontarlos.

Apoyo:



Socios:

